

山三地区防災訓練 - 山三小の運動場一固執

山三地区の防災訓練が行われました。

9:30 災害発生、自治会ごとに集合し、そこから山三小学校の運動場に一時避難するという想定です。

運動場には、自治会ごとに6つの色分けされた班のところに整列し、人数報告をしました。地域の人にまじって子どもたちも何人か参加していました。

連合自治会長さん、吹田市議会議員さん、吹田市危機管理室室長さん、吹田東消防署所長さんのお話を聞き、

その後「移動式ポンプ車の放水訓練」

「水消火器での消火訓練」

「スモークマシンでの火災体験」

「AEDの使い方の講義」

「子どもたちの消防服体験」

などに

参加しました。

最後は、炊き出しの豚汁とおこわをいただいて解散となりました。



山三小 PTA さんが、子どもたちのために 災害用備蓄品を購入してくれました !!



今年の大阪北部地震の時は、

登校直後で、保護者の方の引き取りも早くに完了することができました。

しかし、もっと大きな災害が発生した場合、スムーズに引き取りができず、子どもたちが長い時間学校で待つことになるかもしれません。その間、停電等で暖房が使えないことなどを想定し、毛布と水、ごはんを災害用備蓄品として購入していただきました。

子どもを災害から守るために、学校・保護者・地域が連携していきたいと思えます。

ミドガモ通信にも「災害時の備え」について書かれていました。今一度お読み下さい。

11月の行事より

校外学習

11月は、各学年校外学習や社会見学など校外での行事がたくさんありました。クラスや学年のみんなと楽しい思い出ができました。お弁当作りありがとうございました。(^^)



2年生



3年生

修学旅行

11月7・8日に6年生の修学旅行がありました。6年間の平和学習の集大成として広島へ行き、原爆ドームや平和記念公園を見学しました。また、広島焼きを食べたり、野外活動を楽しんだりたくさん思い出を作りました。

